



Deux plaques commémoratives ont été dévoilées en hommage aux époux Gallo et en mémoire des familles juives déportées pendant la Seconde Guerre mondiale. (Photo O. F.)

Le courage des époux Gallo gravé dans le marbre à Contes

Ludovina et Joseph Gallo ont enfin été honorés chez eux, dans leur village (notre édition du 18 avril). Le couple contois, a caché sur la Côte d'Azur, au péril de leur vie, trois membres de la famille Niederman, entre 1943 et 1944. Le duo a été reconnu comme Justes parmi les nations en 2005.

« Qui sauve une vie, sauve l'humanité »

La Ville, le comité Yad Vashem 06,

le collège Roger-Carlès de Contes et le lycée René-Goscinny de Drap ont dévoilé sur le fronton de l'école du Fontanil, devant une centaine de personnes, deux plaques commémoratives en hommage aux époux Gallo mais aussi aux 14 juifs dénoncés à Contes, déportés puis assassinés.

Sur les deux plaques commémoratives, on peut lire : « *Qui sauve une vie sauve l'humanité.* »

« *Ces murs portent désormais leur*

nom, pour que plus jamais ne triomphe la haine, l'antisémitisme et le racisme. Pour que les élans de solidarité soient plus forts que la mort. » Ces mots, parmi tant d'autres, sont ceux d'une dizaine de collégiens et lycéens qui ont répondu à l'appel de cet hommage. Les enfants en maternelle ont ensuite chanté *Comme toi* de Jean-Jacques Goldman. Un moment de grande émotion.

O. F.